Le mardi 1er octobre



Québec 8°C



Le cinéma express



ÉRIC MOREAULT Le Soleil





UN NOUVEAU FESTIVAL INSULAIRE

C'est le 17 septembre que sera lancé le tout nouveau festival du documentaire à L'Isle-aux-Coudres. Le DOCfest (!) présentera quelques films, dont Le grand bal de Laetitia Carton en ouverture, mais sera aussi l'hôte d'ateliers et de prestations. Cette première édition, sous la direction artistique du réalisateur Denys Desjardins, est placée sous l'ombre bienveillante de Pour la suite du monde — logiquement puisque L'Isle-aux-Coudres fut le berceau du légendaire film de Pierre Perrault, Michel Brault et Marcel Carrière. Ce dernier sera honoré au cours de l'événement. Toutes les activités se dérouleront à l'auberge La Fascine. On peut consulter la programmation au

cinemaduquebec.com/docfest.